

Sitzung Arbeitsgruppe Mobilität vom 04.04.2011

Beginn: 19.00

Anwesend:

Gertrude Dangl, Herbert Lechner, Renate Ott, Winfried Süß, Petra Didcock

1) Öffis

Problem: sie werden zu wenig benützt („Erfahrungsberichte“ Didcock, Süß), daher soll Augenmerk hauptsächlich auf befriedigende Lösungen für Schüler gelegt werden. Dabei *mus*s der Hauptdruck von den Schulen kommen, wir unterstützen. (Didcock schreibt mail an Dir Zöttl, Gym. SC.), Süß kontaktiert den Vorsitzenden des VS-Ausschusses Tb-Wolfsgr. Herrn Schwarz und den Direktor des Gym. Norbertinum, Herrn Hollauf: wurde der Bedarf beim VOR schon gemeldet? Wird Unterstützung gebraucht?

Norbertinum: wächst stetig, Nachmittagsbus fehlt nach wie vor.

Sacre Coeur: Nm.Bus kurz vor 16.00 ist zu früh, ein späterer fehlt auch noch immer. Wäre dieser Bus vielleicht für das Norbertinum einsetzbar?

Auch im Hinblick auf neue Ausbildungsstätte am Standort ehemalige HS Pressbaum und Auslaufen der Notwendigkeit die VS Pressbaum anzufahren wäre eine Kooperation *aller* beteiligter Schulen dringend notwendig. Frage: inwieweit findet diese bereits statt?

2) „Arzttaxi“

.... ist in Gablitz in Diskussion, Didcock kontaktiert für nähere Informationen Herrn Lamers, der sich da engagiert. Wäre als Alternative zu meist leer fahrenden großen Bussen besonders für entlegene Ortsteile (Heimbautal) denkbar.

In Purkersdorf bietet das Rote Kreuz Fahrten für Senioren an, um zu deren Treffen zu kommen.

Mitfahrgelegenheiten sollten über den DE-Verein noch viel mehr propagiert werden. Es gibt einen konkreten Bedarf im Heimbautal, Gabi Heger wird Anfrage weiterleiten, gleichzeitig sollte auf die DE-homepage als Forum aufmerksam gemacht werden.

3) Div

In der nächsten Vorstandssitzung soll das Thema elektronisches „schwarzes Brett“ besprochen werden, wie kann man es als Forum für Diverses populär machen? Hier wird, wie erwähnt, an Mitfahrgelegenheiten, aber auch Kulturtermine, Kauf-Verkauf, etc. gedacht. Als Orientierung könnte die Seite www.purkersdorf-online.at dienen.

Ende der Zusammenkunft: 20.30

Protokoll: Petra Didcock